

山鹿市パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度素案に関する意見募集の結果  
及び市の考え方について

令和7年5月30日  
山鹿市総務部人権啓発課

「山鹿市パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度（素案）」について、市民の皆様からの御意見等を募集しましたので、寄せられました御意見等の概要と、これらに対する市の考え方を下記のとおり公表します。

御意見等をお寄せいただきありがとうございました。

記

- 1 募集期間 令和7年4月23日（水）～令和7年5月22日（木）
- 2 意見の件数 1件
- 3 意見の取扱い ①計画案に反映する ②施策反映させるための参考とする  
③反映できない ④その他
- 4 意見・提案の概要と市の考え方

No	意見・提案の概要	市の考え方	取扱区分
1	パートナーシップ宣誓制度は様々な問題がある。婚姻制度と齟齬が生じて、婚姻制度の政策的意味もなくなってしまふ。婚姻制度の他に制度を作ることは問題である。	この制度について、様々なご意見があることは承知しているところです。 その上で、誰もが大切なパートナーや家族とともに、その人らしく暮らすことができるよう支援する制度を創設することで、市民の皆様の理解を広げてまいりたいと考えております。 また、提供できるサービスは市の権限でできる内容に限られており、法的効力は発生せず、既存の婚姻制度と対立したり、否定したりするものではありません。	④